

30 neue Jacken für Fußball-Jugendtrainer Sparkasse rüstet Jugendabteilung des TSV-Landsberg mit neuen Trainingsjacken aus

In der heutigen Zeit wird es immer schwieriger, Ehrenamtliche für die Arbeit in den Vereinen zu finden. Deshalb ist es für die Sparkasse Landsberg-Dießen eine Herzensangelegenheit, die Leistung von Freiwilligen, insbesondere in der Jugendarbeit zu unterstützen und ihnen die verdiente Anerkennung für ihren Beitrag an einem funktionierenden Vereinsleben zukommen zu lassen. Aus diesem Grund stattete die Sparkasse kürzlich alle Fußball-Jugendtrainer des TSV Landsberg mit 30 neuen Trainingsjacken aus. Im Beisein von Vereinsvorsitzenden Hanns Haedenkamp und Dieter Drössler, Vertriebsvorstand des TSV, überreichte Domenic Riedelbauch, der in der Sparkasse Landsberg-Dießen unter anderem den Bereich Kommunikation verantwortet, die neuen Jacken. Bei der symbolischen Übergabe auf dem Gelände des TSV bedankte sich Vereinsvorstand Hanns Haedenkamp ganz besonders für die traditionell gute Zusammenarbeit mit der Sparkasse Landsberg-Dießen und die regelmäßige Unterstützung aller Jugendabteilungen der TSV-Familie. Sparkasse – Weil's um mehr als Geld geht.



Neben einem Teil der Fußball-Jugendtrainern des TSV-Landsberg waren Vereinsvorsitzender Hanns Haedenkamp (links) und TSV-Vertriebsvorstand Dieter Drössler (2. von rechts) vor Ort, als Domenic Riedelbauch, Bereichsleiter Marktmanagement bei der Sparkasse Landsberg-Dießen die neuen Trainingsjacken überreichte. Foto: Stephan Sieg,